

Wir sagen allen danke ...



50

... die uns mit Glückwünschen, Blumen, Gutscheinen und Geschenken anlässlich unserer

Goldenen Hochzeit

erfreuten und so schön mit uns gefeiert haben.

Ein besonderer Dank geht an:

- Sonja und Uwe für die vielen, vielen Überraschungen
- den Nachbarn für die schöne Ausschmückung
- Frau Pastorin Faß und die Organistin Frau Marlies Renz für den wunderschönen Gottesdienst
- Familie Hemme und Personal für das hervorragende Hochzeitsmahl und die aufmerksame und flotte Bedienung
- Helmut für die gute musikalische Untermalung.

Dieser Tag wird uns immer in guter Erinnerung bleiben!

*Edith und Kurt
Rohde*

